

■ TREIGNAC

Les enfants de l'ALSH à La Martière

Un groupe de 30 enfants âgés de 8 à 14 ans sont partis pendant une semaine, du 6 au 10 juillet, à La Martière, sur l'île d'Oléron, accompagnés de trois animateurs, Christophe, Brigitte et Damien.

Au travers de plusieurs activités, ils ont pu découvrir ce lieu touristique et

encore très naturel. Les enfants ont profité du sable et du soleil, ont pratiqué le char à voile et la pêche à pied. Tout cela mêlé à des visites : le phare de Chassiron et le tour de Fort Boyard en bateau. Les petits comme les grands ont passé une excellente semaine. ■



À LA MER. Les enfants du centre de loisirs sur l'une des plages de l'île d'Oléron.